



## なすことによって学ぶ

校長 岩元 邦俊

苦勞して大きな仕事を終えたときは、計り知れない充実感を感じませんか。先月、私が所属している自主研究団体（中学校特別活動）の研究大会を無事終えました。今までの大会では、研究授業を行って、授業についていろいろ協議するスタイルでしたが、昨年11月にうちのうら銀河アリーナで行われたアントレプレナーシップ教育の講座を参観していて、これは面白いと飛びつき、今回は、生徒と一緒に先生方もグループに分かれて参加するスタイルにしてみました。

東京から講師の先生を招聘するために、私はいろいろな方と連絡を取り、やっと講師の先生のところにたどり着いて、打合せなど1年かけて準備を行いました。そのかいもあって参加した先生方や授業を受けた生徒さん達、講師の先生自身も大変満足してくださり、私としてもほっと肩の荷が下りた感じです。

特別活動は、「なすことによって学ぶ」と言われます。正に体現したものとなりました。

学校でも2学期は、合同運動会や学習発表会、先日行われた校内マラソン大会などその日までに多くの準備や手間をかけました。そのかけた時間・労力に比例して成功したときの感動は大きなものとなりました。

また、先月末行われたうちのうら銀河マラソン大会、4年ぶりの開催ということで、運営面や準備などが今まで通りにいかなかったと関係者の方の苦勞話を伺うことでした。何度も会議をして、資金面など関係先にいく度となく足を運ばれたそうです。たくさん汗をかかれた人たちのお陰で、素晴らしい大会が運営されたのだと改めて感じました。

昨年度まで勤務していた郷原先生もかごしま国体の水泳競技に携わっておられ、国体を無事に終えられた後、学校に来てくださったときの晴れ晴れとしたお顔が忘れられません。苦勞に苦勞を重ねればそれだけ、成功したときの感動は大きなものとなります。

さあ、3年生にとっては受験がまさにその時です。今はとても苦しいし辛いと思いますが、合格通知書を手にしたときの感動は、今まで経験したことのないぐらいの喜びに変わると思います。

## If winter comes, can spring be far behind?

(冬来たりなば春遠からじ)

寒くて厳しい冬が来たということは、暖かい春はもうすでに目の前まで来ているということです。つらい時期を耐え抜けば、幸せな時期は必ず来ることでしょう。

今できること、今しかできないこと、今精一杯努力してほしいです。素敵で感動の春を迎えるために。

## 苗植えを生徒会主催で行いました。



【集合】



【苗植えの様子①】



【苗植えの様子②】

12月5日（火）に生徒会の主催で冬に向けて「苗植え」を行いました。「苗植え」を行うのに、事前に草取りを2回全校生徒で行いました。また、学校主事の安武さんの援助で肥料や苗を準備していただき、この日を迎えました。

当日は、限られた時間のなかでしたが、安武さんの指導をいただきながら、活動が順調に進めることができました。

生徒たちは、活動の中で苗の植え方や、仲間と協力する大切さを学ぶことができました。今後、植えられた花「なでしこ」及び「キンセンカ」が立派に育つことを願っているところです。

また、こういった生徒主体の活動が増えていけば自主性が育つと考えられます。今後の活動に期待したいと思います。

## 1, 2年PTA及び授業参観等が行われました。



【授業参観】



【学校保健委員会】



【学級PTA】

12月8日（金）に1, 2年学級PTAが開催されました。また、この日は授業参観を3学年行い、その後、学校保健委員会を開きました。

学校保健委員会では、講師に栄養教諭の「有満 里佳」先生を招へいし、「朝食を摂る大切さ」をテーマに講話をしていただきました。参加された保護者の方々は、熱心に耳を傾けながら話を聞いていました。これから、冬休みに入ります。朝食を摂る大切さは、より一層大事になってきます。「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけながら、冬休みを過ごしてほしいです。

また、当日はお忙しい中、PTAに御参加していただき、ありがとうございました。

## 一生懸命頑張りました！（内之浦中開校記念マラソン大会）



【女子スタート】



【男子スタート】



【表彰式】

12月9日（土）に開校記念マラソン大会が実施されました。当日は、天気にも恵まれて生徒たちにとっても、走りやすい環境でした。

女子の生徒たちは、学校の周辺コースを3km走りました。走った生徒全員、歩くことなく完走をはたし、よく頑張ったと思います。また、上位の方は昨年と違い、白熱していました。来年度以降も楽しみなものになりました。

男子の生徒たちは、5km走りました。全員走り終えた生徒たちの時間を見ると、昨年度よりも3分短縮されていました。全員の走力があがっていました。日頃の運動量があがり、体力がついていると実感することが出来ました。

また当日は、地域の方が生徒と一緒に2名、マラソン大会に参加し、生徒にとってもやる気を増すことができました。ありがとうございました。

そして、交通整理員として、「矢野規男」さんを中心に多くの方が協力をしていただきました。そのお陰で生徒たちが安全に走ることが出来ました。重ねてお礼申し上げます。

【表彰関係】「家庭の作品展」（標語の部）  
「社会を明るくする運動作文コンクール」

優良賞 西川 玲奈さん  
特選3年 橋野 真凜さん  
入選2年 西川 玲奈さん  
入選1年 馬庭 大虎さん

※食生活をしっかりし、感染予防に心がけましょう。

三十一日（水） 学校評議員来校  
三十日（火） 健康相談  
二十九日（金） 入学説明会

二六日（金） 漢検  
二五日（水） 二年進路学習  
二四日（火） 二年人権学習  
二三日（月） 鹿児島学習定着度調査  
二二日（金） 二日（金）

十六日（火） 英検  
十五日（水） 立哨指導  
十四日（金） 立哨指導  
十三日（木） 立哨指導

十一日（木） 三年実力テスト  
十日（水） 身体計測  
九日（火） 始業式 美化作業  
八日（月） 成人の日  
七日（日） 成人の日

四日（木） 仕事始め  
三日（水） 仕事始め  
二日（火） 仕事始め  
一日（月） 元日

【一月の行事】